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図書室・ファンタジールームの床が

きれいになりました！
図書室の床は、木目調のフローリン

グになりました。工事中撤去していた
図書も、市の図書補助員さんたちが５
人集まってくださり、きれいに並べて
くださいました。

ファンタジールームは、木目調の壁
の色に合わせて、ブラウン系になりま
した。床が硬すぎないように、薄いク
ッション材が床材の下に入れられまし
た。これからは、いろいろな集会もで
きるようになりました。

どちらの部屋も、上履きのまま入れ
るようになりました。新年に合わせて、
どちらの部屋もきれいになり、気持ち
よく使えるようになりました。大切に
活用していきたいと思います。

の予定
６ 金 授業開始日 １１:３０一斉下校
９ 月 成人の日

１０ 火 書き初め会１～４年生
給食開始

１１ 水 書き初め会５・６年生
委員会活動４年生以上(６校時)

１２ 木 学力診断のためのテスト ４～６年国語･理科
１３ 金 学力診断のためのテスト ４～６年算数･社会
１８ 水 クラブ活動４年生以上(６校時)
１９ 木 三反田おはなしの会読み聞かせ
２４ 火 書き初め展～２７日(金)
２６ 水 新入学児童保護者説明会13:30～

１年と新入学児の交流会(５校時)
３１ 火 お琴教室 5年生(3校時)

今年も、新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染予防をして、元気に過ごしたいと思います。
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雨天のため、野外ウォー

クラリーの代わりに、館内

ビンゴを実施し、花や虫の

隠されたカードを探し回り

ました。

薪の火で、ご飯を炊いたり、

カレーを作ったりしました。

煙で目が痛くなりましたが、

とてもおいしかったです。

一人1本ずつろうそくに

火をともし、火が私たちの

生活を豊かにしてくれてい

ることを実感しました。み

んなで、歌ったり、踊った

りして楽しい時間を過ごし

ました。

楽しかった宿泊学習
実施日：12月1日(木)～2日(金)
学 年：5・6年生
場 所：水戸市少年自然の家

１月から日課が変更になります。
★月曜日も同じ日課になります。
★５時間授業で下校する日が増えます。
・月曜日：全学年５時間授業
・火曜日：１・２年のみ５時間授業
・水曜日：全学年５時間授業
※４年生以上は、月に１回ずつクラブ
委員会を６時間目に実施します。

・木曜日：１・２年のみ５時間授業
・金曜日：１～３年５時間授業

★下校時刻は、次のとおりです。
５時間授業 ⇒ １４:３０
６時間授業 ⇒ １５:２０

※ クラブ・委員会のある日の
４年生以上の下校は ⇒ １５:３０

ロング昼休み（30分間）が、週2回（火・木）
これまでは、水曜日だけで、活動内容もみんな

一緒で、学年で決めた遊びか、縦割り班活動でした。

これからは、次のようになります。

・火曜日⇒自分で好きな活動を決めて活動する。

図書室で読書、校庭で遊ぶ、教室でおしゃべり 等

※自分でやりたいことを決めて、行動する力を育てる。

・木曜日⇒みんなで一緒に同じ遊びか縦割り班活動



租税教室 １２月６日(火)実施

講師として税理士の方をお迎えし、６年生

が「税金」についての勉強をしました。

・ 世界の国々と日本の税金の比較をし

ました。国によって消費税の割合もや福祉

面の保障等も全然違うことを学びました。

・ 日本で、税金がなくなったら、具体的に

どんなことが起こるのかも、アニメDVD

で分かりやすく学ぶことができました。

これからも大切な税金について、関心をもっていってほしいと思います。

第1回家庭教育学級・拡大学校保健安全委員会合同講演会 １２月１５日(木)実施

講演『インターネットのある子育てを考えよう』
講師：茨城県メディア教育指導員 川野邉 洋美 先生

【ネットトラブルの事例】
・親のスマホを利用してゲームで課金し多額の請求をされる。
・写真をSNSに載せたため、待ち伏せされる。

【予防策】利用制限サービスの活用、IDやパスワードの管理
【ネット依存症の予防】ゲーム機やスマホ等の使用ルールを
親子でしっかり話し合って決めること。守れないときには、
なぜ守れないのかを話し合うこと。

※ 詳しくは、12月23日に配付しました『学校保健安全委員
会だより』をご覧ください。

ほしいも作り １２月１３(火)日実施

３年生が総合的な

学習の時間に取り組

んできた『ほしいも

作り』を実施するこ

とができました。

サツマイモの栽培

時からご協力いただ

いている西野様ご夫

妻のご指導をいた

だき、熱心に活動

しました。

竹べらで皮をむ

いている時から、

「いい匂い。」、「お

いしそう。」、「こん

なにむいちゃう

の？」、「もったいないね。」等の声が聞かれました。

１０日程干して、おいしく完成しました。

企画放送委員会の活動
全学年に『いじめについて考えよう！』と呼びか

け、標語の募集を行いました。優秀な標語をみんな

で選び賞状も贈りました。

標語は、昇降口に掲示

してあります。毎日標語

を確認しながら、いじめ

のない生活を送ってほし

いと思います。

人権教室 １２月１９日(火)実施

３年生が、人権擁護員の方を講師としてお迎えし
人権教室を実施しました。アニメのDVDを見ながら
いじめについて考え、次のようなことを学びました。

・いじめをいじめで
返してはいけない
んだね。
・黙ってみている人
も、いじめている
人と同じ。
・相手が嫌がること
をしてしまったら
すぐに謝り、仲直
りをする。

図書委員会の活動
『三反田ジャンボ宝くじ』の抽選会を行いました。
１等：ブックカバーで作ったバッグ（１０個）
２等：小さいメモ帳（１１個）
３等：図書を３冊借りられる券（２０枚）
参加賞：しおり

宝くじをゲットす
る方法は、事前に本
を１冊借りれば、１
枚ゲットできるとい
うことでした。
楽しいアイディア

満載で 大盛り上がりでし
た。

健康委員会の活動 『休み時間の校庭の使

い方のきまり』の見直しを呼びかけてくれました。

ブランコの割当学年やボール遊びについて、原案

を作り、各学年で話し合ってもらいました。１月

から、新しいきまりで遊びます。よりよい生活の

ために、見直したいことは、どんどん意見を出し

合い改善していってほしいと思います。


